

Am 13. Mai wurden wir von vielen Gästen besucht.

An diesem Sonntag wird ein Kirchdienst seit langem in den Herzen von Geschwistern nicht vergessen. Wir wurden vom Vizepräsidenten des russischen Baptisten Union Ruvim Voloshin mit der Jugendgruppe von Moskau besucht.



Auch es gab Gäste vom Rehabilitationszentrum von Volkhov. Bruder Anton predigte, Geschwister verherrlichten den Herrn mit Liedern. Auch sie erzählten über ihren Dienst "Freundliche Hände". Sie bekamen in Volkhov zwei Vier-Zimmer-Wohnungen für dürftige unvollständige Familien. Jetzt leben 6 Mütter und 8 Kinder dort. Und Geschwister-Sorge über sie.



Dann predigte Ruvim Voloshin, und die Jugend zeigte die Leistung "Die letzte Stunde".



Wir sind dem Herrn für Gäste dankbar, und wir freuen uns den nächsten Sonntag - wir werden Gäste wieder haben - es wird Geschwister vom Nikulino Rehabilitationszentrum geben.

